



By Stefani Baron

## Faszination Segelfliegen: Ein aufregender Tag am Segelflugplatz

*Sonntag, den 22.10.2023*

Am 22. Oktober 2023 öffnete der Segelflugplatz Riedelbach seine Pforten für alle, die von der Faszination des Segelfliegens begeistert waren. Unter der Leitung des SFC Riedelbach und des VDIn-Clubs Wetzlar konnten Teilnehmer einen ereignisreichen Tag am Riedelbacher Flugplatz erleben.

Diese Veranstaltung bot eine einzigartige Gelegenheit, die Welt des motorlosen Fliegens zu erkunden und Einblicke in die Welt des Segelfliegens zu gewinnen.

### Ein Tag voller Abenteuer

Der Tag begann um 10:30 Uhr mit einer herzlichen Begrüßung und einer kurzen Vorstellungsrunde der insgesamt 7 Teilnehmer und Teilnehmerinnen. Hier erfuhren die Teilnehmer, wie der Ablauf auf dem Segelflugplatz gestaltet ist und was sie im Laufe des Tages erwartet. Dieses Briefing ermöglichte es allen, sich auf das bevorstehende Abenteuer vorzubereiten.

Um kurz nach 11 Uhr stellte Lars Kaiser, der Werkstatteleiter des Segelflugvereins, eine Präsentation vor, um den jungen Teilnehmern wichtige Informationen über den Segelflugschein und das Segelfliegen zu vermitteln. Hier erfuhren sie, wie der Segelflugschein erworben werden kann und welche Voraussetzungen dafür notwendig sind, was für Segelflieger es gibt und wie man Karten als Pilot liest.

Nach einer gemeinsamen Mittagspause um 12.30 mit belegten Brötchen, Tee und Kaffee stand um 13:00 Uhr ein Rundgang auf dem Segelflugplatz auf dem Programm. Hier hatten die Teilnehmer die Möglichkeit, den Alltag auf dem Flugplatz hautnah zu erleben und Einblicke in die Abläufe und Technik zu erhalten. Dies beinhaltete einen Einblick in die vereinseigene Werkstatt, wo ein großer Teil der Reparaturen und Instandhaltungsmaßnahmen vom Verein selbst durchgeführt werden. Die Besichtigung des Hangars, gefüllt bis zur Decke mit Segelfliegern unterschiedlicher Art, war für alle Teilnehmende ein Highlight, vor allem weil man sich auch reinsetzen durfte. Auch ein Rundgang über den Segelflugplatz selbst durfte nicht fehlen.

Ein besonderes Highlight des Tages war der Seile-Spleißen-Workshop, der um 14:30 Uhr von Jörg Hansen durchgeführt wurde. In diesem Workshop lernten die Teilnehmer, wie die Seile beim Segelfliegen repariert werden und machten dies unter der Anleitung von Jörg Hansen selber.

Nach langem Bangen, ob das Wetter gut genug für einen Flug mit den bereits im Hangar besichtigten Flugzeugen möglich ist, spielte das Wetter ab 15 Uhr mit. Zweifelsfrei der Höhepunkt des Tages, die jungen Teilnehmenden konnten in einem **doppelsitzigen Segelflugzeug** Platz nehmen und **mit einem erfahrenen Piloten in die Lüfte steigen**.

Dieses Erlebnis hat zweifellos die Begeisterung für das Fliegen geweckt und den Teilnehmern ein unvergessliches Erlebnis beschert.

### Wissenswertes über den Veranstalter

Die Veranstaltung "**Faszination Segelfliegen**" wurde in Zusammenarbeit zwischen dem **SFC Riedelbach** und dem **VDIni-Club Wetzlar** organisiert. Der SFC Riedelbach ist ein Segelflugverein, der sich leidenschaftlich für das Segelfliegen einsetzt. Der VDIni-Club Wetzlar ist ein **VDI Jugendclub**, der sich auf die **Förderung von Technikbegeisterung bei Kindern und Jugendlichen** spezialisiert hat. Gemeinsam bieten sie eine einzigartige Möglichkeit, die Welt des Segelfliegens zu entdecken und Wissen über die Fliegerei zu vermitteln.

Weitere Informationen zur Veranstaltung und den Veranstaltern findet Ihr auf der Website des SFC Riedelbach: <https://www.sfc-riedelbach.de/>

### Fazit

Die Veranstaltung "Faszination Segelfliegen" versprach einen aufregenden und lehrreichen Tag am Segelflugplatz Riedelbach. Die Teilnehmer hatten die Gelegenheit, die Welt des Segelfliegens aus erster Hand zu erleben, wichtige Einblicke in die Technik zu gewinnen und sogar selbst in die Luft zu steigen. Für junge Flugbegeisterte war dies eine einmalige Chance, ihre Leidenschaft fürs Fliegen zu entfachen und vielleicht sogar den Traum vom eigenen Segelflugschein zu verwirklichen. Ein Tag, der in Erinnerung wird bleiben und die Begeisterung für die Luftfahrt wurde geweckt.

Eure VDIni Clubleiterinnen

Stefani Baron und Amelie Martins